

**EVALUASI PENGELOLAAN ASET DAERAH DAN PENGARUHNYA
TERHADAP PRINSIP AKUNTANSI PADA DINAS PENDAPATAN
PENGELOLAAN KEUANGAN DAN ASET DAERAH KABUPATEN
GORONTALO UTARA**

**MUZHALIFAH DAUD¹, RIO MONOARFA, SE., Ak., M.Si², AMIR LUKUM,
S.Pd., MSA³**

Jurusan Akuntansi Universitas Negeri Gorontalo

ABSTRAK

Muzhalifah Daud. 921 411 062. 2015. *Evaluasi Pengelolaan Aset Daerah dan Pengaruhnya Terhadap Prinsip Akuntansi Pada Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Gorontalo Utara.* Skripsi. Program Studi S1 Akuntansi, Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo, dibawah bimbingan Bapak Rio Monoarfa, SE., Ak., M.Si dan Bapak Amir Lukum S.Pd., MSA.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh evaluasi pengelolaan aset daerah dan pengaruhnya terhadap prinsip akuntansi pada Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Gorontalo Utara. Data dalam penelitian ini didapatkan dari jawaban responden atas angket yang disebarakan pada Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Gorontalo Utara. Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh pegawai yang berada di DPPKAD Kabupaten Gorontalo Utara yang berjumlah 35 pegawai dan untuk pengambilan sampel menggunakan teknik penarikan sampel penuh (*total sampling*) yakni semua jumlah populasi dijadikan sampel yang berjumlah 35 pegawai.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa evaluasi pengelolaan aset daerah berpengaruh positif terhadap prinsip akuntansi pada Dinas Pendapatan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Gorontalo Utara. Hal ini dibuktikan dengan kemampuan variabel bebas dalam menjelaskan variabel terikat cukup baik dengan nilai koefisien determinasi 61.6%.

Kata Kunci: Evaluasi Pengelolaan Aset dan Prinsip Akuntansi

¹ Muzhalifah Daud. Mahasiswa Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo

² Rio Monoarfa, SE., Ak., M.Si. Dosen Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo

³ Amir Lukum S.Pd., MSA. Dosen Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Gorontalo